

## ABSTRAK

**Lusiana Prastiwi (2016/16060036) : Analisis Determinan Investasi Portofolio Asing (Studi Komparatif : Indonesia - China ), skripsi Jurusan Ilmu Ekonomi, Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Padang. Di Bawah Bimbingan Dr. Idris.M.Si.**

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis perbandingan determinan investasi portofolio asing di Indonesia dan China. Dengan variabel pertumbuhan ekonomi, suku bunga internasional, dan dummy krisis ekonomi.

Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif dan komparatif, dimana data yang digunakan adalah data sekunder yang berupa *time series* dari tahun 1986 sampai tahun 2018 dengan teknik pengumpulan data studi dokumentasi, yang diperoleh dari lembaga dan instansi terkait. Analisis data yang digunakan dengan metode *Error Correction Model* (ECM) yaitu untuk melihat pengaruh jangka panjang dan jangka pendek antar variabel.

Hasil penelitian ini menemukan bahwa pada jangka panjang pertumbuhan ekonomi berpengaruh positif signifikan, suku bunga internasional berpengaruh positif tidak signifikan, dan dummy krisis ekonomi meningkatkan investasi portofolio asing di Indonesia. Sementara itu pertumbuhan ekonomi juga berhubungan positif dan signifikan, suku bunga internasional berhubungan positif tidak signifikan, dan dummy krisis menurunkan investasi portofolio asing di China. Dalam jangka pendek pertumbuhan ekonomi berhubungan positif dan tidak signifikan, suku bunga internasional berhubungan positif tidak signifikan, dan dummy krisis meningkatkan investasi portofolio asing di Indonesia. Begitu pun pada China pertumbuhan ekonomi berhubungan positif dan tidak signifikan, suku bunga internasional berhubungan positif tidak signifikan, dan dummy krisis ekonomi meningkatkan investasi portofolio pada jangka pendek.

Berdasarkan temuan yang diperoleh, penulis menyarankan kepada pemerintah Indonesia dan China agar dapat meningkatkan pertumbuhan ekonomi, sebab negara yang memiliki pertumbuhan ekonomi yang baik dapat menarik lebih banyak investor asing. Selain itu disarankan kepada pemerintah untuk menjaga kestabilan perekonomian sehingga tidak terjadi krisis ekonomi yang sangat berdampak buruk bagi iklim investasi.

Kata Kunci : Investasi Portofolio, Pertumbuhan Ekonomi, Suku Bunga Internasional, Dummy Krisis Ekonomi dan ECM.